## 知事謹話

秋篠宮皇嗣同妃両殿下並びに悠仁親王殿下をお迎えするにあたって

秋篠宮皇嗣同妃両殿下並びに悠仁親王殿下におかれましては、7月に開催されます「第47回全国高等学校総合文化祭」に御臨席のため、来る7月29日から30日までの2日間、本県にお成りになることになりました。

皇嗣同妃両殿下の御来県は、令和元年7月に開催いたしました「令和元年度全国高等学校総合体育大会」に御臨席いただいて以来、4年ぶり、悠仁親王殿下の御来県は初めてとなります。

「47の結晶 桜島の気噴にのせ 紬げ文化の1ページ」を大会テーマに開催されます「2023かごしま総文」の総合開会式や、パレードに御臨席いただくほか、この大会に参加している高校生との御交流や、発表・展示部門などを御覧いただくことを予定しており、皇嗣同妃両殿下並びに悠仁親王殿下のお姿に接することができますことは、県民にとりましてもこの上ない光栄であり、大きな喜びであります。

私どもは、このたびの御来県を、県民を挙げて歓迎申し上げますとともに、真心のこもったおもてなしでお迎えし、豊かな自然や食、歴史・文化、特産品など、本県の多彩な魅力を満喫していただくとともに、なるべく多くの県民の皆さんと触れ合っていただきたいと考えております。

今回のお成りが皇嗣同妃両殿下並びに悠仁親王殿下にとりまして, 思い出深いものとなりますよう祈念し, 心からお待ち申し上げます。

令和5年7月7日

鹿児島県知事 塩田康一